

# Reportan ahorros en el INE por \$9.5 millones en el primer trimestre

LILIAN HERNÁNDEZ  
Y FABIOLA MARTÍNEZ

De enero a marzo de 2024, el Instituto Nacional Electoral (INE) tuvo un ahorro de 9.5 millones de pesos en gastos de gasolina, así como en la adquisición de *software*, equipos tecnológicos y material electoral.

El informe trimestral de medidas de racionalidad y disciplina presupuestaria señala que, en este periodo, diversas unidades y áreas responsables del instituto lograron reducciones en sus gastos, que representaron el ahorro antes mencionado.

Además, indicó que en este periodo no se han creado plazas nuevas, tampoco se han realizado adquisiciones inmobiliarias y se estableció una reducción en los servicios de gasolina, así como en viáticos, telefonía celular y convencional.

Aunado a ello, el reporte que se presentó en una sesión ordinaria de la Junta General Ejecutiva muestra que se dio prioridad a las videoconferencias y digitalización de los documentos para mantener la austeridad en el gasto.

En otro de los informes, relativo al Fondo para el Cumplimiento del Programa de Infraestructura Inmobiliaria y Atención para el

Mejoramiento de Módulos, se reportó que de enero a marzo de este año se efectuaron operaciones con un saldo disponible de 687 millones de pesos.

Mientras, la situación del Fideicomiso para el Fondo del Pasivo Laboral, del primer trimestre de 2024, muestra que el saldo bancario al 31 de marzo en los estados financieros asciende a 652.3 millones de pesos, lo que reflejó una reducción neta en el primer trimestre por 34.8 millones, equivalente a una disminución de 5 por ciento respecto al saldo reportado en diciembre de 2023 por la cantidad de 687 millones de pesos. De ese modo, quedó un saldo disponible que asciende a 577.3 millones.

“

*Reducen gastos en gasolina, telefonía celular y viáticos, entre otros*